



Schützengau Ansbach

Mitglied des Mittelfränkischen Schützenbundes im BSSB und DSB



An alle Mitglieder des Schützengaus Ansbach

1. Gauschützenmeister
Matthias Albrecht
Wernsbach 41
91629 Weihenzell

☎ 0981-4874326

📱 0152-04137498

@ 1.GSM@gau-ansbach.de

Datum: 10.11.2021

5. Info - Schreiben 2021

Liebe Schützenschwestern und Schützenbrüder,

der Begriff der Krankenhausampel ist in aller Munde. Die Belegungszahlen auf den Intensivstationen sind auch für den Zugang zu unseren Schützenhäusern wichtig.

Bei Gelb gilt: Zugang zu unseren Schützenhäusern nur nach der 3G Plus Regel (Geimpft, genesen oder PCR getestet). Der Schnelltest bzw. Selbsttest genügt nicht mehr!!! Kinder bis 6 Jahren und alle Schüler (weil in der Schule regelmäßig getestet) haben unabhängig von ihrem persönlichen Impfstatus Zugang.

Bei Rot gilt: Zugang nur noch nach 2 G (Geimpft oder Genesen). Diese Regelung gilt seit 09.11.2021!!!

Die Maskenpflicht und das Gebot des Mindestabstandes sind bei beiden Varianten aufgehoben. Der/die Schützenmeister/in ist für die Umsetzung der Vorgaben verantwortlich. Bitte unterstützt sie/ihn dabei, damit wir diese Corona-Zeit zusammen durchstehen und meistern können.

Das bayerische Kabinett hat am 9. November beschlossen, dass am 11. November 2021 eine erleichternde Ausnahmeregelung für minderjährige Schülerinnen und Schüler über 12 Jahre (bisher nur bis 12 Jahre) in Kraft tritt: Minderjährige Schülerinnen und Schüler über 12 Jahre, die an der Schule regelmäßigen Tests unterliegen, können an sportlichen Eigenaktivitäten übergangsweise bis 31. Dezember 2021 zu 2G zugelassen werden, um sich in dieser Zeit impfen lassen zu



Schützengau Ansbach

Mitglied des Mittelfränkischen Schützenbundes im BSSB und DSB



können. D.h., dass trotz der roten Phase der Krankenhausampel minderjährige Schülerinnen und Schüler ab dem 11. November zur aktiven Sportausübung Zutritt zum geschlossenen Raum unserer Schießanlagen erhalten, auch wenn diese nicht geimpft oder genesen sind. (Keine Berufsschüler)

Zugleich wird angekündigt, dass seitens der bayerischen Polizei systematische Kontrollen erfolgen, die sich insbesondere auf die flächendeckende Einhaltung der 2G/3G-Regeln beziehen. Alle zuständigen Überwachungsbehörden sind im Übrigen zu einer konsequenten Ahndung von Verstößen aufgefordert.

Zusätzlich:

Für die Runde 2021/22 wird die Regelung außer Kraft gesetzt, nach der Schützen aus niedrigeren Ligen max. 2mal höherklassig aushelfen dürfen und sich mit dem dritten aushelfen in der höheren Liga festgeschossen haben.

Bei den Wettkämpfen dürfen Schützen zwischen zwei Mannschaften des gleichen Vereins ausgetauscht werden falls sonst eine der beiden Mannschaften nicht mehr die notwendige Mindestzahl an Schützen ausweisen würde.

Ende November erhaltet ihr von der Sportleitung die Infos bezüglich der Gaumeisterschaften 2022. Die Rückmeldungen dafür werden für Mitte Dezember festgelegt.

Am Samstag 22.01.2022 finden im Schützenhaus in Windsbach die Gau JHV für die Jugend und Delegierte statt. Einladungen dazu, sowie die dann gültigen Corona Regelungen, erfolgen noch separat. Es stehen auch Neuwahlen auf dem Programm. Um weiterhin ein schlagkräftiges Team in der Gauverwaltung zu haben, benötigen wir in den folgenden Bereichen noch tatkräftige Unterstützung.

Stellv. Gauschützenmeister/in, Sportleitung, Aus- und Weiterbildung, Pistolenreferent

Bitte meldet euch bei uns, wenn ihr Interesse daran habt, uns in einem dieser Bereiche zu unterstützen. Wir würden uns sehr freuen, dich in unserem Team willkommen zu heißen.

Bleibt gesund.

Mit freundlichen Schützengrüßen

Matthias Albrecht
1. Gauschützenmeister

Andrea Herrmann
Stellvertr. Gauschützenmeisterin